



SEKOLAH TINGGI KEGURUAN ILMU PENDIDIKAN

**STKIP ADZKIA**

SK Mendiknas No. 111/D/O/2009

SURAT EDARAN

WAKIL KETUA BIDANG AKADEMIK DAN KEMAHASISWAAN  
SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN (STKIP) ADZKIA  
NOMOR : 24/SE/STKIP-ADZ/VIII/2020

TENTANG

PELAKSANAAN PENYELESAIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI MAHASISWA  
PADA MASA NEW NORMAL

Dalam rangka melaksanakan Pencegahan Penyebaran Infeksi covid-19 dan merujuk pada surat edaran Ketua STKIP Adzkai Nomor: 017/S-ED/STKIP-ADZ/III/2020 tertanggal 16 Maret 2020, dan surat edaran Wakil Ketua bidang akademik dan kemahasiswaan Nomor:14/SP/STKIP-ADZ/IV/2020. Mengambil kebijakan sebagai berikut:

1. Ketua Program Studi melalui Koordinator TA diminta untuk terus memonitor pelaksanaan dan kelancaran bimbingan skripsi pada dalam tatanan normal baru (new normal).
2. Proses bimbingan skripsi mahasiswa dapat dilakukan secara *online* bagi mahasiswa yang berada diluar Kota Padang, sedangkan bagi mahasiswa yang berada di Kota Padang dapat lakukan secara *offline* dengan tetap memenuhi standar protokol kesehatan covid-19.
3. Bagi mahasiswa yang sudah melaksanakan seminar proposal dan penelitiannya memerlukan kelas untuk pembelajaran, namun belum dapat melaksanakan penelitian ke sekolah karna adanya darurat Covid-19, maka pembimbing dan kontributor dapat menyepakati perubahan proposal mahasiswa ke penelitian yang tidak perlu turun ke kelas (seperti penelitian pengembangan, penelitian kuantitatif, kualitatif dan studi literatur/kajian pustaka), serta mahasiswa tidak perlu melakukan seminar proposal ulang lagi.
4. Mahasiswa yang melaksanakan penelitian pengembangan cukup sampai pada uji validitas saja dengan minimal 3 orang validator.

Demikian surat edaran ini disampaikan agar dapat ditindaklanjuti, surat edaran ini hanya berlaku selama Keadaan Darurat Covid-19. Doa dan harapan kita, semoga musibah Pandemi Covid-19 ini segera berlalu dan kita semua dalam keadaan sehat wal'afiat. Aamiin.

Padang 13 Agustus 2020

Wakil Ketua Bidang Akademik dan  
Kemahasiswaan

Dr. H. Hendrizal, M.Pd